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Toutefois, je ne saurais passer sous silence les inci-
dents regrettables survenus en marge de plusieurs 

événements récents. Céret est une ville de fête, et nous 
tenons à ce qu’elle le reste : oui à la joie, à la convivialité 

qui rassemblent, mais non aux beuveries, aux déborde-
ments et aux violences. Je rappelle que la fête est l’affaire 

de tous : chacun doit assumer sa part de responsabilité, 
et les mineurs n’ont pas leur place, seuls dans les rues, tard 
le soir, encore moins alcoolisés. Face à cette spirale inquié-

tante, nous avons pris la décision de restreindre l’accès à 
la Feria : désormais, le soir, elle ne sera accessible qu’aux 

mineurs accompagnés. Cette mesure vise à garantir la sécu-
rité de tous et à préserver l’esprit de fête et de partage.

Parallèlement, nos grands projets continuent d’avancer : 
l’EHPAD sera finalisé avant la fin de l’année, pour mieux 

accompagner nos aînés qui pourront s’y installer avant Noël. 

Comme nous l’avons annoncé, 2025 est placée sous le signe 
du sport : la piscine intercommunale progresse et ouvrira de 

nouvelles perspectives pour nos sportifs, nos écoliers et nos 
familles. Les projets de transformation de Fondecave, la création 
d’un complexe de padel, d’une salle de boxe, la rénovation du 

terrain de football… se poursuivent également, dans le but d’offrir à 
tous des équipements modernes et conviviaux.

Enfin, nos efforts pour embellir durablement notre ville se poursuivent : 
les travaux de l’avenue Clemenceau seront finalisés d’ici à début 2026. 

La première phase du nouveau plan de circulation va également rendre 
le centre-ville plus sécurisé, plus agréable et davantage piéton. 

A la rentrée, bien d’autres échéances se profilent. En attendant, je vous 
souhaite à toutes et à tous un été radieux, festif et convivial !

Michel Coste
Maire de Céret

Chères Cérétanes, chers Cérétans,

Quel plaisir de partager avec vous ce printemps qui 
a été, une fois de plus, festif, chaleureux et vivant, 
fidèle à l’esprit de Céret. La première édition du 
festival Cantarem a remporté un franc succès, et je 
tiens à remercier chaleureusement tous ceux qui 
se sont mobilisés pour cette belle réussite. Dans le 
sillage de ce nouveau rendez-vous, le Carnaval et 
la Fête de la Cerise furent aussi de très bons crûs 
et ont eux aussi rassemblé habitants et visiteurs 
dans une ambiance conviviale et joyeuse.

Ce printemps a aussi été marqué par un événe-
ment exceptionnel : l’exposition des 75 ans du 
Musée d’Art Moderne. Un anniversaire qui a 
connu, en point d’orgue, la visite de la ministre 
de la Culture, Rachida Dati. Sa présence et 
ses annonces fortes en faveur des établisse-
ments culturels et de la culture en milieu 
rural sont une reconnaissance précieuse 
de l’engagement, du dynamisme et de la 
place qu’occupe notre musée sur la scène 
culturelle nationale.

A présent, la saison estivale se présente 
et nous nous apprêtons à vivre des 
événements riches et réjouissants. 
La Féria viendra une nouvelle fois 
rythmer nos arènes et notre cœur 
de ville de moments inoubliables. 
Le festival Jazz en Tech, ainsi que 
Coblissim seront également au 
rendez-vous pour offrir à chacun 
des instants de musique et de 
partage à la hauteur des attentes 
de toutes les générations.

ne ville festive,
conviviale et joyeuseU



images

enEn images
Magazine d’information de Céret  I  Juin 2025  I  N°194   

1 - Fanny Moreno a décroché un nouveau titre de championne 
de France Élite A en savate boxe française, le 5 avril.

2 - Cross des écoles élémentaires à la Fount Calde, le mardi 8 avril.

3 - Pâques à Aubiry, 19 avril. Petits et grands sont partis en quête 
des 6 000 œufs en chocolat cachés dans le parc.

4 - Hommage, le 28 avril, à Jean et Josette Paloma, résistants 
et déportés. Une allée portera désormais leur nom, quartier du 
Pont-de-Céret.  
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5 - Commémoration de la Journée nationale du souvenir 
des victimes et des héros de la Déportation, le 27 avril.

6 - Réception de la délégation d'Almonte
 le 25 avril à la mairie.

7- Cérémonie du 8 Mai – Hommage des élèves des écoles, du 
collège et du lycée à ceux qui ont combattu pour la liberté.

8 - Inauguration du PAEN, qui sanctuarise 362 hectares 
de terres naturelles et agricoles, le 24 mai au Palau. 
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9/10 - Visite de la ministre de la Culture, Rachida Dati, 
dans le cadre de la présentation de son Plan Culture et Ruralité, 
au musée d’art moderne, le 23 mai. 

11/12 - Fête de la cerise et expédition de cagettes 
de cerises Burlat du domaine des frères Traïter au Président 
de la République et au Premier ministre.

13 - Le salon du couteau, organisé par le GETO 
à la zone industrielle, les 7 et 8 juin.
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14 - Spectacle musical des écoliers de Miro 
au théâtre de verdure, le 6 juin. 

15- Restauration du retable de l'ermitage Saint-Ferréol, 
en mai.

16 - Festival littéraire La Moisson, les 13, 14 et 15 juin. 

17- Festival rock "Johnny Hally-day" aux Arènes, le 14 juin.

18 - Le festival Cantarem de chant polyphonique a offert 
une très belle première édition, les 25 et 26 avril. 
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15

18
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 INFOS ET   
 PROGRAMME COMPLET 

 aquarellepyreneene.com/

exposition

 INFOS 
www.vallespir-tourisme.fr

 Festival de sardanes 

18, 19 et 20 juillet

Rendez-vous incontournable des 
traditions catalanes, le festival de 
sardanes propose cette année 
sa 67e édition. Des “colles” et des 
“coblas” issus de l’ensemble du 
département et du sud de la 
Catalogne se réuniront pour 
partager leur passion sur les places 
emblématiques de Céret. 

 INFOS ET PROGRAMME 

courtscircuit66.com

 Courts-circuit 66 

Du 12 août au 21 septembre

Pour cette 6e édition du festival 
itinérant du court-métrage, 
Court-Circuits attend 10 000 
spectateurs sur 35 dates, 
dans 30 communes et lieux 
culturels des Pyrénées Orientales et 
5 communes espagnoles. 
Plusieurs volets de projections sont 
proposés : une sélection 
internationale issue des quatre 
coins du globe ; des projections 
thématiques (sororité, cinéma 
catalan, films interdits, comédies…) ; 
longs métrages porteurs de sens… 
Et bien sûr des rencontres, des 
échanges, des conférences ou 
encore des masterclass.

 1er Salon international 
 des aquarellistes 

25 juin au 3 juillet

Une exposition réunissant 
370 œuvres et une centaine 
d’artistes en provenance de 21 
pays. Des activités, démonstra-
tions, initiations, masterclass et 
bien d’autres rythmeront le salon 
dans divers lieux de Céret. 

Les rendez-vous de l’été 
Le programme et les informations 

Céret s’apprête à vivre un été festif et animé comme la ville sait en proposer. 
Voici les dates à ne pas manquer. Tour d’horizon. 

Portée par l’enthousiasme et la ferveur du public, la saison culturelle 
2024-2025 a tenu toutes ses promesses. 
Pour prolonger cette belle dynamique, le nouveau programme 2025-
2026 sera révélé en exclusivité le vendredi 5 septembre, à la salle de 
l’Union, à 18h30. Au menu : de belles surprises, des spectacles inédits et 
des temps forts pour tous les âges !

PROGRAMME DE LA SAISON CULTURELLE 2025-2026
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 INFOS & CONTACT 

museemusiqueceret.com

04 68 87 40 40

 Jazz en Tech 

7, 8 et 9 août

Jazz en Tech fête ses 10 ans ! 
L’occasion pour le festival de 
proposer cinq soirées de rêve, dont 
trois à Céret, devenu le cœur du 
festival depuis trois ans. L’occasion, 
aussi, de mettre en lumière des 
artistes exceptionnels, dans une 
ambiance douce et joyeuse.

 Coblíssim 

25 juillet

Coblíssim s’est imposé comme 
un rendez-vous incontournable 
et revient pour une 4e édition. 
Gratuit et intergénérationnel, 
le festival relie producteurs 
locaux, artistes et public autour 
de musiques actuelles jouées sur 
des instruments traditionnels. 

 INFOS ET   
 PROGRAMME COMPLET 

www.jazzentech.com 

 La feria 

11, 12 et 13 juillet

Événement incontournable, 
la Féria revient avec son lot 
de traditions, de rencontres et 
d’énergie festive. Entre musiques, 
animations, défilés et moments 
de partage, cette nouvelle édition 
promet de rassembler toutes les 
générations dans une ambiance 
aussi chaleureuse que vibrante. 
Un temps fort de l’année, où la 
ville tout entière se transforme en 
scène vivante passionnée.

 INFOS ET PROGRAMME 

 @feria_de_ceret 

 Feria de Céret

 INFOS & CONTACT 

06 60 79 46 94 

ceret.livresetediteurs@gmail.com

 Livres et éditeurs 
 en fête 

28 septembre

De l'art photographique 
à l'objet livre

Désormais pilotée par les Amis 
du Cheval dans l’arbre, "Livres 
et éditeurs en fête" propose des 
rencontres et des échanges entre 
le public, les auteurs et les éditeurs 
autour du plaisir partagé de 
la littérature. 
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L'été est là et le mercure s’em-
balle ! Afin de permettre à tous 

de se rafraîchir, la piscine munici-
pale est ouverte depuis début juin. 
Du 5 Juillet au 30 août, elle sera 
ouverte tous les jours en continu, 
de 10h à 18h30. Des sessions noc-
turnes (jusqu’à 22h) sont également 
prévues 16 et 28 juillet puis les 6, 13, 
18 et 29 août. 
Les tarifs pour les résidents du 
Vallespir sont les suivants : entrée 
adulte à 3€ ; entrée moins de 18 
ans à 1,50€ ; entrée pour les enfants 
de moins de 7 ans à 1€. 

Par ailleurs, la piscine intercom-
munale suit son développement. 
Avec une délégation, Michel Coste, 
maire de Céret et président de la 
communauté de communes (CCV) 
a assisté, fin mai à Valence, au 
colloque "La Piscine de Demain". Ce 
déplacement a permis de rencon-
trer des professionnels du secteur 

et d’échanger avec des élus d’autres 
territoires afin de façonner le projet 
qui doit voir le jour à Céret. “Ce 
projet, porté par la CCV, répond à 
un réel besoin de la population, 
qui n’est pas satisfait aujourd’hui, 
explique le maire. Cet équipement 
multifonctionnel, ouvert toute 
l’année, permettra de donner des 
leçons de natation à 120 classes du 
Vallespir, de la primaire au collège. 
Cet outil de santé publique favo-
risera le lien intergénérationnel 
autour de la pratique d’une acti-
vité physique et sportive au service 
du bien-être de tous”. Le projet en 
cours d’élaboration sera également 
conçu pour répondre aux enjeux de 
consommation responsable en eau 
et en énergie. Son emplacement, 
situé entre Saint-Jean-Pla-de-Corts 
et Céret, profitera à l’ensemble des 
habitants de la vallée.

 FONDECAVE  marché lancé 
Le projet de requalification du stade 
Fondecave est engagé. Celui-ci 
prévoit la réfection du terrain de 

Le projet de bassin intercommunal suit son cours. En attendant, la piscine 
municipale est ouverte pour l’été. D’autres projets, tels que la réhabilitation de 
Fondecave, sont également lancés. 

L’année du sport continue
La piscine intercommunale au cœur du projet  

rugby avec la possibilité de choisir 
entre un gazon synthétique ou un 
gazon naturel, ce dernier pouvant 
être équipé d’un système de stoc-
kage d’eau sous le terrain. 

Il est également prévu d’aménager 
une piste d’athlétisme de quatre 
couloirs et de transformer les 
terrains de handball existants en un 
parking public. Le projet inclut aussi 
la création de terrains multisports (à 
côté des tribunes), ainsi que la réno-
vation des vestiaires. 
Enfin, la construction d’un ou 
plusieurs bâtiments permettra d’ac-
cueillir une salle de réception, des 
locaux associatifs et des espaces 
administratifs, tandis que la couver-
ture des tribunes complétera l’en-
semble. Les autres projets annoncés 
suivent également leur cours. Les 
projecteurs ont été remplacés à 
la pétanque du Pont et vont l’être 
durant l’été autour de la piste de 
la Fount calde. Les travaux des 
vestiaires du collège seront lancés 
en suivant, tout comme les terrains 
de Padel.

 La piscine intercommunale sera ouverte toute l’année. 

FORUM DES  
ASSOCIATIONS 
Comme chaque année, le forum 
des associations sportives et 
culturelles se tiendra le 
6 septembre au stade  
Fondecave. L’occasion de (re)
découvrir la richesse du tissu 
associatif cérétan, de s’inscrire 
à de nouvelles activités et de 
partager un moment avec de 
nombreuses démonstrations 
et animations. 

LA RONDE CÉRÉTANE



En entrant dans son restaurant au 
petit matin, la musique à fond 

donne le ton : sa brigade travaille dans 
une ambiance jeune et vitaminée. 
Kevin Deporre, bras tatoués et barbe 
bien taillée, propose un "Kofé", tire deux 
chaises et s’installe pour discuter. 

Céret Magazine : Alors, cette 
fameuse étoile, obtenue “à la 
maison”, qu'est-ce que ça fait ?

Kevin Deporre : C’est avant tout un 
soulagement ! Je me suis lancé seul 
dans cette aventure, sans associé, 
c’est un gros pari, une pression. 
Mais je voulais ma liberté. C’est aussi 
une fierté, bien sûr, de donner à 
Céret une étoile, après 20 ans sans 
restaurant étoilé. Céret est une ville 
d’art, de culture… Et la gastronomie 
est un art aussi. Pour moi c’était 
une évidence d’ouvrir un jour mon 
restaurant ici. Cette étoile me donne 
aussi la reconnaissance et la légi-
timité pour continuer à m’amuser, 
créer, inventer et me libérer. 

Et quels sont vos prochains objectifs ? 

Dans ma cuisine, il y a une philosophie. 
On ne travaille qu’avec des bio-per-
maculteurs, on est très rigoureux sur 
nos déchets, on valorise et on utilise 
au maximum tous nos produits… 
Donc j'aimerais bien aller chercher 
l'étoile verte l'année prochaine, c’est 
une étoile particulière qui distingue 
la gastronomie durable.

Vous-même vous entretenez ce lien 
à la nature… 

Fario, c’est le nom des truites que je 
pêchais, enfant, avec mon grand-père. 
Aujourd’hui je retrouve ce lien avec la 
nature et deux fois par semaine, je 
vais me perdre dans le Haut-Vallespir 
pour mes cueillettes. Je m'assois, je 
réfléchis… Je découvre des herbes, 
des champignons, des plantes que 
je peux utiliser. C’est d’ailleurs aussi 
comme ça, en regardant le ciel, 
qu’est née l’idée d’une barbe à papa 
au géranium. Les inspirations sont 
parfois visuelles, parfois sensorielles… 

Le restaurant gastronomique reste 
un luxe, il y a une volonté de le 
rendre plus “accessible” ? 

On propose un menu en 5 ou 7 
temps. C’est un certain prix, c’est vrai 
(105 à 130€). Mais c’est une expé-
rience, un moment. C’est aussi un 
souvenir que l’on se crée et qu’on 
s’offre. On découvre aussi une autre 
façon de cuisiner et de déguster 
les plats proposés. Et pour moi, la 
gastronomie c’est une passion, une 
recherche constante. Je viens d’une 
famille qui n’est pas riche du tout, ma 
mère habite encore à la Padragouse, 
je connais la valeur des choses. 

Quand vous créez un plat, comment 
ça se passe ? Est-ce au feeling ? 
Est-ce intellectualisé ?

En fait, je construis au fil des saisons. 
Ensuite, dans ma tête, j’ai comme une 
bibliothèque de goûts et je réfléchis 
aux associations que je peux créer. A 
la base, il y a toujours une idée, des 
rapprochements qui se font d’abord 
dans la tête et ensuite on teste, bien 
sûr. Par exemple, en ce moment on 
a l’asperge blanche-coquillage-es-
tragon. L’association coquillage avec 
une saveur herbacée, ça marche très 
bien et on apporte le côté très doux 

Kevin Deporre
Chef fraîchement étoilé
Auréolé d’une étoile au guide Michelin pour son restaurant 
Fario, le chef cérétan se confie sur sa conception de la 
gastronomie, ses aspirations et ses défis I Rencontre.

Vive de méditerranée grillée avec sauce au 
Noilly Prat et son pressé de tomate et caviar

de l’asperge blanche. On a aussi un 
plat petit pois-sardine fumée-agneau. 
Ou un brie-turron : un brie très 
maturé et fort, qu’on sert avec une 
glace au turron légèrement sucrée, 
des amandes torréfiées, et par-dessus 
on pose une émulsion de brie qui va 
apporter de la légèreté et un côté 
un peu salé. Donc au final on a des 
saveurs salées, douces, crémeuses, 
sucrées, rondes… Il y a toujours un 
petit côté imprévisible à apporter.

Ce côté imprévisible, comment 
l’entretient-on ? 

On me demande souvent mon style 
de cuisine, mais je n'ai pas envie de 
me limiter. J’aime voyager, m'inspirer 
et proposer des choses qui peuvent 
parfois dérouter. Par exemple, je 
suis allé à Hong-Kong où j’ai mangé 
des baos, des petits pains briochés 
incroyables. On a commencé à faire 
des essais pour proposer quelque 
chose qui en émane. C’est aussi 
ce qui casse le côté plan-plan du 
gastro, il faut surprendre et oser. Mais 
toujours avec de l’équilibre. Disons 
qu’il faut être rock’n’roll mais de façon 
maîtrisée et en restant simple !

Kevin revendique son côté rock'n'roll... maîtrisé 

 INFOS PRATQUES  Fario 
12 Rue Saint-Ferréol / 04 68 82 39 62 
www.farioceret.fr / Instagram : fario.ceret
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 Bientôt, une nouvelle allure 
pour l’avenue Clémenceau.

Travaux en ville : ça bouge !
Zoom sur les grands chantiers qui dessinent le futur 
Plan de circulation, modernisation des équipements, végétalisation, 
finalisation de l’Ehpad… Les chantiers engagés pour le développement de 
la Ville se concrétisent. Présentation des travaux en cours et à venir.

 PLAN DE CIRCULATION 

Le centre-ville change de rythme
Le nouveau plan de circulation est 
en marche pour favoriser les mobi-
lités douces, apaiser le cœur de ville 
et mieux partager l’espace public. 
Première étape visible : l’installa-
tion de bornes escamotables, dès 

cet été, avant la féria. 
Elles permettront 
de réguler et sécu-
riser les accès selon 
les horaires, avec un 
fonctionnement par 
blocage temporaire. 
Des poteaux inte-
ractifs complètent le 

dispositif pour organiser les flux et 
sécuriser les espaces. Pour garantir 
la fluidité et l’accès aux riverains, 
la mairie procède actuellement 
à un recensement. Les habitants 
concernés vont être contactés 
par courrier et devront remplir un 
formulaire dédié. Ils peuvent aussi 
se faire connaître directement via 
l’application Intramuros (rubrique 
“signaler”). Un accès numérique leur 
sera ensuite délivré pour contrôler 
à distance la descente des bornes 
(sauf en cas de blocage total du 
centre-ville en lien avec un événe-
ment sur la voie publique : marché, 
animations...). 

Ces aménagements s’accompagnent 
aussi d’expérimentations de piéton-
nisation partielle : en fin de journée 
et les week-ends, certains secteurs 
seront progressivement réservés aux 
piétons. 
Et pour répondre aux besoins de 
parking, des poches de stationne-
ment gratuit ont été aménagées 
à proximité du centre-ville (espace 
Payrot, derrière le parking Guitard) 
et d’autres suivront, notamment à 
Fondecave où 100 nouvelles places 
verront le jour courant 2026.

 BOULEVARD CLEMENCEAU 

Les travaux suivent leurs cours 
Après la fin des ouvrages souter-
rains, la dernière phase démarre : 
aménagement de la voirie, réalisa-
tion des trottoirs, pose des bétons et 
végétalisation. Le nouveau visage du 
boulevard sera dévoilé d’ici la fin de 
l’année.

Détail de l'emplacement des bornes escamotables installées pour réguler la circulation
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 LE NOUVEL EHPAD 

Le projet de l’EHPAD avance à 
grands pas ! 
Le nouveau bâtiment sera livré d’ici 
la fin de l’année, et le déménage-
ment des résidents est prévu avant 
Noël pour leur permettre d’emmé-
nager dans des conditions opti-
males. L’inauguration officielle aura 
lieu en 2026, marquant ainsi un 
nouveau chapitre pour la structure 
et les familles. D’ici là, les travaux se 
poursuivent afin d’assurer la finali-
sation des aménagements et des 
finitions nécessaires à l’accueil des 
résidents dans un cadre moderne et 
adapté à leurs besoins.

L'EHPAD, dans son écrin à Nogarède

 DÉSIMPERMÉABILISATION 
 DES SOLS 
Objectif sol vivant ! 
Deux opérations de désimperméa-
bilisation et de végétalisation ont été 
menées. À l’espace Payrot, près de 
la gendarmerie, un nouveau parking 
de 40 places a vu le jour sur un sol 
désormais perméable. Rue San 
Pluget, côté clinique, ce sont 400 m² 
de bitume qui ont laissé place à un 
aménagement plus respirant. 

 PARC SÉCURISÉ 
Un parc plus sûr, plus accessible 
et plus vert ! 
Les aménagements du Parc Michel-
Torrent – Espace des Salamandres 
sont achevés : clôture posée, portail 
sécurisé, accès repensé pour les 
personnes à mobilité réduite. Des 
plantations ont également été réali-
sées pour offrir davantage d’ombre 
à l’avenir et un cadre plus agréable 
aux familles. De nouveaux bancs ont 
aussi été installés. 

Végétalisation de l'Espace Payrot et de la rue San Pluget

Le parc Michel Torrent, désormais entouré d'une clôture
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UN NOUVEAU CINÉMA
Le projet d’aménagement du 
quartier prévoit la création 
d’un cinéma moderne, ouvert 
7 jours sur 7, avec deux ou 
trois salles, selon les scénarios 
étudiés (320 à 400 places au 
total). Ce nouvel équipement 
marquera une véritable montée 
en gamme, avec une offre 
de films élargie et plus de 
2 000 à 3 000 séances 
annuelles autour d’une 
programmation mixte, mêlant 
films généralistes et oeuvres 
d’Art et Essai, ainsi que des 
événements. 

Longtemps délaissé, le quartier 
de la gare s’apprête à changer 

d’aspect et d’importance. Le projet 
d’aménagement engagé vise à 
transformer l’ancienne friche indus-
trielle en un véritable lieu de vie. Le 
futur quartier mêlera logements, 
services publics et privés, com-
merces de proximité, espaces verts 
et équipements culturels, dont 
un cinéma (voir encadré). Conçu 
comme un espace intergénéra-
tionnel, il proposera un cadre de vie 
accessible, durable et ouvert sur la 
ville, avec une attention particulière 
portée aux mobilités douces et aux 
liens sociaux. 

Les enjeux écologiques ont béné-
ficié d’une considération nouvelle 
pour un projet de ce type. Le chan-
tier épargnera notamment les 
platanes déjà présents sur site. “Ce 
projet illustre une nouvelle façon 

Lancement du quartier de la gare
De friche industrielle à pôle de vie
La métamorphose du quartier de la gare est engagée. Autrefois en retrait, 
cet espace va devenir un ensemble vivant, mêlant logements, services, 
commerces et culture. La première pierre sera posée fin juin.

Réunion publique d'information avec les riverains du quartier

de construire la ville : sans étale-
ment urbain, en revalorisant une 
friche industrielle, avec une atten-
tion forte portée à l’environnement, 
précise Alexandre Dassé, directeur 
général de Numaa, chargé des 
travaux. Concrètement, plus de 3 
000 tonnes de matériaux issus du 
site seront réemployées, des espaces 
verts seront créés et apporteront 
fraîcheur et qualité de vie tandis 
que l’arrosage s’appuiera en grande 
partie sur la récupération des eaux 
de pluie. Enfin, les bâtiments propo-
seront 13 logements maximum 
sur quatre niveaux, le but étant de 
recréer un habitat qui s'apparente 
à la maison individuelle, sans avoir 
les défauts de consommation d'es-
paces naturels d'un lotissement”. 

 Se projeter à 10 ans 
Une réunion publique d’informa-
tion aux riverains a été organisée 

début juin en présence du maire et 
d’élus. “Notre souhait est de créer 
un tout autre cadre de vie, d’ici à 10 
ans. On sort ce quartier de sa déshé-
rence et on en fait un vrai pôle de 
vie”, a expliqué José Angulo, adjoint 
à l’urbanisme. 

“Notre objectif est de redonner 
toute sa place à ce secteur straté-
gique à l’entrée de la ville et d’en 
faire une deuxième centralité, 
mieux connectée, a poursuivi le 
maire, Michel Coste. C’est aussi en 
ce sens que nous avançons sur le 
plan de circulation, pour esquisser 
une ville plus adaptée, plus fluide et 
plus fonctionnelle qui répondra aux 
enjeux de demain.
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RESTAURATION 
SCOLAIRE 
Engagé pour le “bien manger” 
des enfants, la ville accroît 
chaque année la part de  
produits bios, locaux et durables 
dans les assiettes des 490  
écoliers servis chaque midi. 

En 2024, la part des aliments 
bio a atteint 48% et celle des 
produits durables et/ou 
labellisés, 23%. 
Un marché public sera lancé 
prochainement avec un cahier 
des charges précis destiné à 
accroître encore davantage les 
produits bios et locaux.

L'école maternelle du Pont du Diable

L'école primaire Marc Chagall 

L'école maternelle Joan Miro

L'école primaire Pablo Picasso

Travaux, entretien et nouveautés
Détail des aménagements dans les quatre écoles 
Durant les vacances estivales, des travaux d’entretien, de réfection et 
de modernisation seront entrepris dans les différents établissements. 

 ÉCOLE MATERNELLE DU PONT 

L’école maternelle va bénéficier 
d’une remise à neuf des peintures 
des jeux au sol dans la cour. Par 
ailleurs, les classes seront équipées 
de nouveaux plafonniers LED afin de 
remplacer les anciens néons, amélio-
rant ainsi le confort visuel tout en 
favorisant des économies d’énergie.

Davantage de produits bio et locaux à la cantine 

 ÉCOLE MATERNELLE MIRO 

Dans un souci de préservation des 
infrastructures, l’école Miro va béné-
ficier de l’imperméabilisation de 
son toit-terrasse afin de prévenir 
les infiltrations et de préserver les 
locaux. Par ailleurs, des récupéra-
teurs d’eau de pluie seront installés 
dans la cour afin de collecter l’eau 
nécessaire à l’arrosage des planta-
tions réalisées cette année, offrant 
ainsi une solution écologique, péda-
gogique et pratique pour entretenir 
ces nouvelles plantes.

 ÉCOLE PRIMAIRE CHAGALL 

Afin de dynamiser les activités spor-
tives, l’école Chagall va être dotée 
de buts de handball/football. Pour 
également favoriser les moments 
de détente dans un coin dédié de la 
cour, des tables de pique-nique vien-
dront compléter l’aménagement. En 
parallèle, un diagnostic structurel est 
en cours sur le bâtiment et en fonc-
tion des conclusions, des travaux 
seront faits en 2026. Enfin, des films 
dépolis (qui empêchent de voir à 
l’intérieur depuis l’extérieur) vont 
être installés sur plusieurs dizaines 
de baies vitrées (cantine, gymnase et 
classes) pour répondre à l’obligation 
de sécurité inscrite dans le cadre du 
plan anti-intrusion.

 ÉCOLE PRIMAIRE PICASSO 

Afin d’améliorer le cadre d’appren-
tissage des élèves, plusieurs classes 
de l’école Picasso vont être repeintes 
dans les semaines à venir. Cette 
opération permettra de rafraîchir 
les espaces de travail et d’offrir aux 
enfants un environnement plus 
accueillant et agréable. 
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Sécurité  

La RISC compte 30 bénévoles et un véhicule équipé

PRÉSERVATION DE L’EAU 
Malgré les pluies du printemps, 
Céret reste en état d’alerte 
renforcée. Cette situation 
engendre toujours un certain 
nombre de restrictions (arro-
sage, nettoyage, remplissage 
de bassins…). 
L’état des cours d’eau et des 
nappes phréatiques reste en 
dessous de la normale dans 
le département. 

 + d'Infos 
Liste des mesures, 
informations, chiffres et 
documents : vigieau.gouv.fr

Ce sont des acteurs clés de la 
sécurité estivale. 

Avec 30 personnels opérationnels, 
la Réserve intercommunale de 
sécurité civile (RISC), fruit d’une 
collaboration entre Céret, Maureillas 

et Le Boulou, assure une présence 
indispensable sur le terrain, du 15 
juin au 15 septembre. 

 Disparitions, risque majeurs 

“Notre mission consiste principa-
lement à patrouiller, avec notre 
véhicule équipé ou en vélo, tous 
les jours, sur une centaine de kilo-
mètres dans les massifs, explique 
Bernard Marco, coordinateur de la 
RISC et ancien pompier volontaire. 
On alerte en cas de fumée suspecte. 
On contrôle les pistes DFCI pour 
s’assurer qu’elles sont en état au 
cas où les pompiers devraient les 
emprunter. On vérifie également les 
niveaux des citernes d’eau disposées 
en prévention dans de nombreux 
points stratégiques pour parer au 
risque de feu de forêt”. Désormais 
dotés d’un local à la Zone Oulrich 
et de nouvelles radios, les voilà 
préparés pour cette nouvelle saison 
estivale, prêts à mener une mission 
de prévention essentielle.

Prévention des risques 
Focus sur la Réserve intercommunale  
de sécurité civile
Leurs tenues oranges sont familières, et pourtant 
peu sont ceux qui connaissent réellement le rôle 
et les missions de la RISC I Coup de projecteur.

DENIS DUNYACH
Adjoint à la sécurité

Très assidus, disponibles et 
compétents, les membres de la 
RISC répondent toujours présents, 
que ce soit pour les cérémonies 
officielles ou en cas de situation à 
risque. S’il fallait un jour mettre en 
place un centre d’hébergement, 
leur rôle serait essentiel : sécuriser 
les lieux, gérer la logistique, recenser 
les entrées et les sorties... 
Un grand merci à eux - et tout 
particulièrement à Jacques Sanchez 
(logistique), Bernard Marco 
(opérationnel) et Muriel Ramis 
(administratif) - pour leur engage-
ment exemplaire.

Leur action s’étend également à la 
commune toute l’année, en appui 
lors de risques majeurs, comme lors 
de la tempête du 9 octobre 2024, 
quand un vent extrême menaçait le 
centre-ville. 
Dès qu’une alerte météo survient, 
la RISC est mobilisée en renfort. 
Elle s’inscrit ainsi pleinement dans 
le cadre du Plan Communal de 
Sauvegarde (PCS) et peut être solli-
citée à tout moment. Y compris 
en cas de recherche de personnes 
disparues. Ou encore lors de grands 
événements et de cérémonies 
officielles. 
Volontaires et dévoués, ils assurent 
un service précieux pour toute 
la population. C’est pourquoi 
Bernard Marco a été décoré, en 
janvier dernier, de la médaille de 
la ville. “C’est un honneur ! Mais je 
dédie cette distinction à tous mes 
collègues. Tous sont des bénévoles 
engagés ! Il n’y a qu’une médaille 
mais j’aurais aimé la couper en 30 !”. 
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BRIGITTE BARANOFF
1re adjointe

Ce projet passionnant nous tient à 
cœur. Il réunit les bonnes volontés 
et s’appuie sur les citoyens qui 
veulent aider. Ensemble, nous allons 
construire des ponts pour faire de ce 
lieu un espace intergénérationnel, 
ouvert, vivant, joyeux et actif où 
chacun pourra s’exprimer, partager, 
apprendre et transmettre ! 

244  
Cérétans ont répondu 

au questionnaire participatif 
mis en ligne par la ville et 

destiné à identifier les besoins et 
les aspirations de chacun. 

C’est une très belle réussite. 

CASA, espace de vie sociale 
Un lieu de partage et d’échange
Cet espace de vie est destiné à renforcer le lien social entre tous les habitants 
via des projets construits avec et pour eux. 

Le projet de Centre d’Animation 
Sociale et Associatif (CASA) est 

né d’un constat partagé : à Céret, 
de nombreuses initiatives sociales 
et culturelles voient le jour, mais 
peinent parfois à trouver un lieu 
dédié et à toucher un public plus 
large. L’objectif de la municipalité 
est donc de créer un espace de vie 
sociale (EVS), au-dessus du CCAS, 
au 12 bd Clemenceau. Cet espace 
doit devenir un lieu ressource pour 
tous les Cérétans, en facilitant la 
coordination, l’accès aux informa-
tions et aux activités existantes, tout 
en créant des synergies entre les 
associations culturelles et solidaires 
et les habitants. 

La caisse d’allocations familiales 
(CAF) suit et encourage le projet. 
C’est ainsi qu’une démarche partici-
pative a été engagée au printemps 
via un questionnaire en ligne. Les 244 
réponses reçues et analysées confir-
ment un fort intérêt pour les activités 
culturelles, les rencontres conviviales 
et la participation citoyenne. 

 Ouvert à tous 

Dans cette optique, CASA offrira 
un lieu d’accueil aux événements 
solidaires organisés à Céret. Et 
permettra aussi de mettre en rela-
tion des volontaires désireux d’aider 
les personnes empêchées ou en 
difficulté via un large éventail de 
possibilités à créer et à inventer. 
Le questionnaire permet déjà 
d'esquisser divers projets : ateliers 
bien-être, cours de cuisine, espaces 
d'échange, jardinage pédagogique, 
bricolage, informatique ou encore 
initiation à la sophrologie et au 
yoga... Le projet s’adresse à tous, de 
façon ouverte, et vise à créer des 
rencontres et du lien entre toutes 
les générations. 

Le calendrier prévoit une finalisation 
du projet social et du plan d’action 
d’ici septembre. Ensuite, le dossier 
sera examiné par la commission 
de l’action sociale de la CAF, en fin 
d’année. En cas d’agrément, une 
subvention de fonctionnement 
de 25 000 euros sera attribuée, 
permettant notamment de financer 
le recrutement d’un coordinateur. 
Début 2026, les premiers travaux 

Casa proposera divers ateliers : bien-être, cuisine, échanges, jardinage ou encore yoga...

de rénovation du site (accessibilité 
et isolation thermique) débute-
ront, pour une ouverture du CASA 
dans le courant de l’année. D’ici là, 
des actions “hors les murs” seront 
mises en place pour amorcer la 
dynamique. 
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Boulevard  
Clemenceau  
Fin de chantier en vue

La municipalité tient à remercier 
chaleureusement les commerçants 
du boulevard Clemenceau pour leur 
patience et leur compréhension durant 
ces longs mois de travaux. Consciente 
des nuisances engendrées, elle salue 
leur ténacité et leur engagement. Bonne 
nouvelle : le chantier touche bientôt à sa 
fin, pour un cadre de vie et un espace 
commercial entièrement revalorisés.

OUVERTURE D’UN 
NOUVEAU COMMERCE ? 
Faites-le savoir au service 
communication de la mairie 
pour apparaître dans 
le magazine : 
communication@mairie-ceret.fr

Beaux Mélanges 
Boutique collective

Ô’Fil de l’Âme,  
Bien-être ésotérique

Xxxxxxx

 INFOS  Ô’FIL DE L’ÂME
9 Rue Joseph Parayre 
Tél : 06 11 35 51 55
Facebook : Ô' Fil de l'Âme | Céret

Cherry Nova Studio  
“Créative concept store” et “Artist studio”

Nouveau spot éclectique à Céret, Cherry 
Nova Studio mêle avec audace art 
corporel et convivialité. Ce lieu unique 
réunit un salon de tatouage par La 
beauté des âmes ; un espace de nail 
art par Les ongles de Josette, un coffee 
shop cosy by ELIZ Coffee et bientôt 
un corner piercing. Une adresse où se 
conjuguent espaces créatifs, expression 
artistique et pause gourmande ! 

 INFOS  CHERRY NOVA STUDIO
3 rue St Ferreol
Instagram : cherrynova.studio

©Louise Canguilhem 

Au cœur de Céret, un lieu unique : 
librairie ésotérique ; et salon de coiffure 
en coupe énergétique destinée à révéler 
et libérer les énergies. Une multitude 
d’articles soigneusement choisis y sont 
proposés : des livres, des objets ésoté-
riques, des encens, des oracles, ainsi que 
des bols de cristal et des bols tibétains…. 
Entrez, respirez, laissez-vous guider dans 
une invitation à la détente et à la magie 
de l’instant présent.

Ouvert en plein cœur de Céret, 
Beaux Mélanges offre un espace 
d’exposition à des créateurs locaux 
aux univers variés, à la seconde 
main raffinée et aux jolis objets de 
décoration soigneusement sélec-
tionnés. Chaque jour, les créatrices 
accueillent et font partager leur 
passion pour l'artisanat et l'objet 
unique. Tous les deux ou trois 
mois, la sélection change, renou-
velant ainsi en permanence cette 
vitrine. Une boutique vivante et en 
mouvement.

 INFOS  BEAUX MÉLANGES
26, Bd Maréchal Joffre
Instagram : beauxmélanges66

 Facebook : Beaux Mélanges Céret

 & ACTIVITÉS  

  Le tour des  
  COMMERCES  
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Espaces  
sans tabac
Le tabac tue et pollue. A partir du 1er juillet, 
il sera désormais interdit de fumer dans les 
parcs et jardins publics ; sur les plages bordant 
des eaux de baignade ; dans les abribus et 
zones couvertes d’attente des voyageurs ; aux 
abords des écoles, collèges, lycées et autres 
lieux destinés à l’accueil, à la formation ou à 
l’hébergement de mineurs ; aux abords des 
bibliothèques, piscines, stades et installations 
sportives. Le non-respect de la réglementation 
expose à une amende de 135€.

Un nouveau médecin

Mairie 
Nouvelle permanence 

Afin de recueillir les doléances, 
remarques ou plaintes, la municipalité 
propose une nouvelle permanence en 
mairie. Celle-ci se tient les lundis après-
midis (13h30 à 18h) et jeudis matins 
(8h30 à 12h), sans rendez-vous. Il est 
également possible désormais d'alerter 
les services de la ville sur un problème 
ou une anomalie via l’application 
intramuros.

Le 4 juillet, sur la place de la 
République, se tiendra le village 
des préventions et de la solidarité. 
Organisé en partenariat avec 
plusieurs associations, entre-
prises et acteurs institutionnels, 
cet événement rassemblera des 
professionnels et des bénévoles 
autour de stands d’information, de 

Almonte, ville jumelée

Le centre de santé de Céret, situé sur le 
parking de la clinique, accueille désor-
mais un nouveau médecin généraliste 
supplémentaire, renforçant ainsi l’offre 
de soins pour les habitants. Depuis son 
ouverture, le centre de santé permet 
à de nombreux cérétans de consulter 
un médecin généraliste. Les nombreux 
créneaux disponibles et/ou dédiés aux 
soins non programmés permettent 
une prise en charge rapide. 

La municipalité de Céret a repris contact de manière 
officielle avec la mairie d’Almonte (Espagne, province 
de Huelva) afin de raviver le lien d’amitié et de coopéra-
tion entre les deux villes dans le cadre de leur jumelage 
historique. Soucieuse de promouvoir la paix, 
les échanges culturels et la solidarité entre 
les peuples, la ville de Céret a accueilli une 
délégation d’Almonte le 25 avril dernier à la 
mairie. Ce moment de rencontre a permis 
de réaffirmer les valeurs communes et d’en-
visager de futurs projets. Une invitation a 
également été lancée au maire d’Almonte 
pour découvrir Céret à l’occasion de la Fête 
de la Cerise et du Festival de Sardanes.

Village des préventions et de la solidarité 

conférences et de tables rondes. 
Au programme : sensibilisation 
à la sécurité routière, prévention 
des addictions (alcool, drogues), 
lutte contre les violences conju-
gales et familiales, ainsi que de 
nombreuses animations interac-
tives destinées à tous les publics.

 AU CENTRE DE 

 SANTÉ 

©RicGaba©RicGaba

 CONTACT 
8 rue de San Pluget - 04 48 10 01 72 

 INFOS 
ceret.fr 
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Oriol Lluis-Gual  
Directeur du musée de la musique
“Coblíssim favorise la proximité et la découverte”

Oriol Lluis-Gual, directeur du musée de la musique 

Quelle est l’ambition 
artistique de Coblíssim et 

en quoi ce festival se distingue-t-il 
des autres événements musicaux 
sur le territoire ? 

Oriol Lluis-Gual : Coblíssim démocra-
tise les musiques jouées sur instru-
ments traditionnels en les associant 
à des styles populaires actuels (ska, 
cobla, bandas, salsa…). Gratuit et 
intergénérationnel, le festival relie 
producteurs locaux, artistes et public 
dans un format à taille humaine qui 
favorise la proximité artistique et la 
découverte d’ensembles absents 
des circuits commerciaux.

La ville de Céret va augmenter 
sensiblement son aide cette année : 
à quoi va servir concrètement ce 
soutien supplémentaire ?
Oriol Lluis-Gual : La pérennité d’un 
festival comme Coblíssim ne peut 
fonctionner que grâce aux soutiens 
des institutions locales, et la ville 
de Céret, par cet investissement va 
nous permettre de nous inscrire sur 
le long terme dans la vie musicale 
du Vallespir. Cet appui inscrit dura-
blement Coblíssim dans la vie musi-
cale du Vallespir et consolide le seul 
rendez-vous méridional dédié aux 
musiques actuelles à instruments 
traditionnels.

Vous organisez régulièrement 
des événements en plein air, c’est 
une nécessité aujourd’hui pour un 
musée d’être véritablement ouvert 
sur la ville et le territoire ?
Oriol Lluis-Gual : Pour un musée de 
la musique, sortir les collections hors 
les murs est essentiel : l’instrument 
n’acquiert sa pleine valeur que joué, 
entendu et partagé. Sinon c’est un 
simple outil, vide de sens. Bien que 
nous abritions le troisième fonds 
d’instruments de France, notre 
mission est territoriale : faire décou-
vrir aux habitants la pluralité des 
cultures du monde à travers leurs 
pratiques musicales et rituelles.

Quina és l’ambició  
artística de Coblíssim 

i en què es distingeix aquest 
festival dels altres esdeveniments 
musicals del territori?

Oriol Lluis-Gual: Coblíssim demo-
cratitza les músiques interpretades 

Coblíssim bouscule les codes en mariant musiques traditionnelles et sons 
d’aujourd’hui, au cœur du Vallespir.

amb instruments tradicionals 
associant-les amb estils populars 
actuals (ska, cobla, bandes, salsa…). 
Gratuït i intergeneracional, el festival 
connecta productors locals, artistes 
i públic en un format a escala 
humana que afavoreix la proximi-
tat artística i el descobriment de 
formacions absents dels circuits 
comercials.

La ciutat de Ceret augmentarà 
notablement la seva ajuda aquest 
any: en què servirà concretament 
aquest suport addicional?
Oriol Lluis-Gual: La pervivència d’un 
festival com Coblíssim només és 
possible gràcies al suport de les insti-
tucions locals, i la ciutat de Ceret, 
amb aquesta inversió, ens perme-
trà inscriure’ns a llarg termini dins 
la vida musical del Vallespir. Aquest 
suport consolida durablement 
Coblíssim com l’única cita meridio-
nal dedicada a les músiques actuals 
amb instruments tradicionals.

Organitzeu regularment esdeve-
niments a l’aire lliure. És avui una 
necessitat, per a un museu, estar 
realment obert a la ciutat i al 
territori?
Oriol Lluis-Gual: Per a un museu 
de la música, treure les col·lec-
cions fora dels murs és essencial: 
l’instrument només adquireix el 
seu valor ple quan és tocat, escol-
tat i compartit. Si no, és una eina 
buida de significat. Tot i que acol-
lim el tercer fons d’instruments de 
França, la nostra missió és territo-
rial: fer descobrir als habitants la 
pluralitat de les cultures del món a 
través de les seves pràctiques musi-
cals i rituals.

 COBLISSIM   PARC DU CHÂTEAU D'AUBIRY le 25 juillet à partir de 17h
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Céret Ensemble 
Dans moins d’un an auront lieu les élections municipales. 

Durant la mandature actuelle, notre 
liste CERET ENSEMBLE a adopté une 
position constructive, tout en n’hé-
sitant pas à donner notre point de 
vue en toutes circonstances notam-
ment lorsqu’il a divergé avec celui de 
l’équipe en place.
C’est toutefois avec satisfaction que 
nous avons voté le budget 2025 
car aucune nouvelle augmentation 
des impôts locaux n’a été proposée 
et que ce budget nous est apparu 
comme raisonnable et tourné vers 
l’avenir.
Les besoins d’une commune comme 
CERET sont très élevés d’autant 

qu’elle est chef-lieu d’arrondisse-
ment et commune centre de l’inter-
communalité, laquelle a une place 
de plus en plus importante. Outre les 
dépenses courantes, de nombreux 
projets sont en cours : mise en 
service de la nouvelle Maison de 
Retraite, réaménagement du stade 
Fondecave, réhabilitation des arènes, 
piscine intercommunale couverte 
et utilisable toute l’année, pour n’en 
citer que quelques uns… Tout cela est 
très coûteux et doit se réaliser dans 
le temps.
Il est certain qu’il y a des nuisances 
pour nos concitoyens durant les 

travaux ; aussi avons-nous voté 
l’exonération de la redevance du 
domaine public pour les commer-
çants de l’avenue Clémenceau 
impactés par les travaux actuels de 
voirie et d’aménagements.
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Céret 2020 Votre avenir

Céret Autrement
La fin de mandat se profile déjà et c’est l’occasion de faire  
le point sur nos engagements.

Malgré les nombreux aléas (COVID, 
inflation, guerre en Ukraine), nous 
avons réussi à avancer sur des 
questions qui ont permis globa-
lement d’améliorer la vie de nos 
concitoyens. Ainsi :
> La sécurité : renfort des effectifs, 
construction d’un véritable poste 
de police, digne de ce nom, mise 
en place d’un conseil de sécurité 
et de prévention de la délinquance 
(CLSPD) actif, renforcement de la 
RISC, nouveau plan de circulation.
> L’écologie : cantines scolaires avec 
40% d’aliments bio, PAEN, éclai-
rage public (LED), économies d’eau, 
soutien à l’agriculture de proximité.

> La santé : ouverture du Centre public 
de santé en novembre dernier pour 

compléter l’offre de soins de premier 
recours, Contrat local de santé sur le 
Vallespir et le Haut Vallespir.
> La solidarité : CCAS renforcé 
œuvrant au quotidien auprès des 
plus fragiles et projet en cours d’Es-
pace de Vie Sociale, nouvel EHPAD 
qui ouvrira ses portes en automne 
prochain, projet de logement 
d’urgence.
> La Culture et les Animations : 
soutien sans faille aux associations 
qui contribuent à la vie culturelle 
tout au long de l’année et création 
d’évènements (Manga, Jazz…) pour 
tout public, projet de cinéma.
> Le sport : soutien aux associa-
tions, rendez-vous sportifs réguliers, 
projets de nouvelles infrastructures 

(salle de boxe, Padel, nouvel espace 
aquatique, Fondecave…)

> Le commerce : maintien d’un 
commerce de proximité essentiel 
à notre centre-ville, soutien à l’as-
sociation des commerçants et aux 
entreprises.

> La maîtrise du budget et la dimi-
nution de la dette nous permettent 
maintenant d’envisager l’avenir de 
façon positive.
Nous sommes conscients qu’il reste 
beaucoup à faire, en particulier sur 
la question du logement, sur l’ac-
cessibilité des bâtiments publics et 
de la voirie, sur la question écolo-
gique, sur la rénovation des écoles 
et la végétalisation des cours de 
récréation par exemple.




